4 EL DIARIO DE HOY, Jueves 6 de Febrero de 1986



CANTANTE MEXICANO. José Arturo, cantante mexicano, actuará en CANTANTE INDICATOR JOSE ATURO, Camante mexicano, actuara en el evento "La Chica del Año"; que se realizará el sábado ocho en el Hotel Sheraton. Le acompañan las señoritas candidatas, Lidia Ortiz, Marcela Zelaya y Anabell Machuca.

Ing. Merino:

PDC Quiere Controlar CCE para Manejar Elecciones

observador a las elecciones democráticas de Costá Rica, me encuentro con la sorpresa de que el PDG in-tenta tener un control absotenta tener un control abso-luto en el CCE, para mane-jar a su antojo las elec-ciones de 1988", afirmò ayer el Ing. Francisco Me-rino, vicepresidente de ese organismo.

El proceso democrático

que se inició en el país en 1982 con las primerás elec-ciones democráticas, será distorsionado con las refor-mas que intenta imponer el PDC a la Ley Electoral vigente, agregó

gente, agregó.
Esta lucha de democratización, que se ha venidó logrando aún a costo de vidas
de muchos salvadorenos,
de esfuerzo de instituciones políticas, será truncada. Sería un desatino, después de cuatro años de lucha de-mocrática, reformar la Ley, desnaturalizarla con

"Después de asistir como medidas obsoletas que res-oservador a las elecciones ponden a esquemas ya superados

Los procesos electorales antes de 1982 adolecían de una serie de situaciones anómalas que no garantiza-ban la expresión del pueblo en las urnas y al modificar esta Ley se dará un retroesta Ley se dara un retro-ceso y prácticamente se le arrebatará al pueblo la conflanza que tenía en la conquista de sus derechos democráticos, de sus dere-chos políticos y sociales, aseguró.

BOTARAN PERSPECTI-

Merino afirmó que el PDC no sólo echará al cesto de la basura la confianza del pueblo en el proceso electoral, sino también bo-Merino afirmó tará las perspectivas de un futuro más pacífico, más

-Favor pase a la página 46.

Revisar Reforma Educativa Recomienda Investigadora

"La educación debe con-vertirse en factor de desa-rrollo social y económico del pais", diglo la Dra. Li-llian Moncada, en visita a EL DIARIO DE HOY. La Dra. Moncada, que realiza una investigación sobre la educación en El Salvador, agrega que ha

Salvador, agrega que ha encontrado muchas fallas encontrado muchas fallas en la reforma educativa implementada en el país en 1967, por lo que se hace ne-cesario sómeterla a revi-sión para adecuarla a las nuevas necesidades nacionales

cionales.

Puntualizó que "existe mucho desorder en la educación nacional, tanto a nivel primario y secundario como terciario" (Esto, dio, "ocasiona problemas que con el tiempo, irán erosionando la formación de las futuras generáciones".

La Dra. Moncada ha visitado antes el nais y abora

La Dra. Moncada ha visi-tado antes el país y ahora ha vuelto para estudiar es-pecíficamente el problema del impacto de la reforma educativa en la sociedad salvadoreña. Mantiene reuniones con especialistas en educación, sociología, psicología y visita varias

instituciones universitarias y centros de cultura. En el poco tiempo que tiene de permanecer en el país ha recogido una vasta y selecta información sobre los principales problemas de la educación salvadoreña.

la educación salvadoreña.
Señaló la investigadora
que le ha causado excelente impresión EL DIARIO
DE HOY por sus áglies comentarios y sus cuestionamientos sobre la realidad
social, económica y política
del país

del país.
"Es un Diario digno de ser leído por cualquier per-sona culta", apuntó. La Dra. Moncada expre-

sa que sus observaciones sobre la educación salvadoreña las analizará en una obra que escribirá próxi-mamente en inglés, con una posterior versión en es-pañol para divulgar la pro-blemática educativa entre los lectores salvadoreños. La Dra. Moncada ha sido

discípula del sociólogo Ro-bert Merton y de otros científicos norteamerica-

Próximamente retornará a Nueva York, lugar de su residencia.



Ing. Francisco Meri-Vicepresidente del CCE



De Sonsonate:

Servidores de Comunidad Premiará el Club Rotario

SONSONATE.- Los servidores de la comunidad vidores de la comunidad que prestan sus servicios en diferentes instituciones serán premiados por el Club Rotario de esta ciudad, informaron los doctores Carlos Antonio Araujo, presidente y Ricar-do Orlando Ehlerman.

Dijeron que este proyecto -Favor pase a la página 13.

se hará dentro del año para reconocer la labor que realizan en favor de la comunidad los agentes de po-licía, vigilantes nocturnos, carteros, mensajeros de ANTEL y maestros.

La intención es destacar a la gente humilde que se

Explotación Irracional de Bosques Salados del País

de Jaltepeque y La Herra-dura, departamento de La Paz, han denunciado ante las autoridades, la explotación irracional que se está realizando en los bosques salados de esa zona por parte de sujetos que están abusando de permisos que les ha otorgado la guardia forestal, según informan.

Los permisos concedidos por la guardia forestal es-tán limitados a la extracción de 3 mil rajas, pero los

FARMACOPEA

Químicos y farma-céuticos salvadore-

ños elaborarán la Farmacopea Na-cional, informa el

Lic. Manuel Machón.

Seminario sobre

Con el objeto de transmi-

El evento se desarrollará del 13 al 15 de febrero en el auditorio de FEDECCRE-DITO y será impartido por técnicos del MICE.

Entre los temas que se enfocarán, están: "El perfil

del empresario exitoso. El proceso administrativo";
"Control de calidad en la

empresa exportadora"; "Precios y cotizaciones in-

les"; "Iniciativa de la Cuenca del Caribe": "Con-

venios y tratados comer-ciales"; "Líneas de crédito para la exportación" y o-tros.

Exportaciones Imparte el MICE

dos, tanto de mangle como de sicahüite, que ya se en-cuentran en extinción, lo que mantiene preocupados a los residentes por la forma desmesurada con que se talan los bosques, que son patrimonio del Estado, y que nadie pone coto al ahuen

Los bosques son el hábitat de muchas especies de crustáceos, aves acuáticas, peces y saurios como los

la destrucción de los bosques que son explotados por gente que no compren-de el daño que está haciendo a las especies forestales v faiina

La conservación de los bosques es parte de las fun-ciones del Centro de Recursos Naturales del MAG, pero no se ha visto nada concreto para detener la explotación de la leña sala-

Químicos Harán la Farmacopea Nacional

Una Comisión de Químicos salvadoreños ha sido formada para la elabora-ción de la Farmacopea Nacional, que es una necesicional, que es una necesi-dad impostergable, según lo dijo el Lic. Manuel Ma-chón, presidente de la Jun-ta de Vigilancia de la Pro-fesión Farmacéutica.

Agrega que se trata de un libro donde se recopilan las normas y controles de calidad que rigen los medica-mentos, por lo que tiene que ser elaborado por pro-fesionales calificados, téc-

nica v cientificamente

Hasta ahora, dice, han sido utilizadas como oficiales las farmacopeas internacionales, como la de Estados Unidos, pero se considera que para estar acorde con las actividades del país, es indispensable hacer la farmacopea nacional.

La farmacopea que aquí se ha tomado como base es la norteamericana, que in-dudablemente está elaborada para realizar los aná--Favor pase a la página 45.

Riesgo de Convulsión Social por "Paquetazo"

"A los salvadoreños nos preocupa que el detonante aparezca de un momento a otro moviendo las masas sociales a una violencia in-controlada, antes que el Gobierno democristiano rectifique y tome en cuenta rectifique y tome en cuenta las sugerencias de todos los gremios afectados", expre-sa el Dr. José Armando Chavarría, Secretario de Ideología y Propaganda del Partido Auténtico Institu-cional Salvadoreño, PAISA, refiriéndose al "pa-quetazo" de medidas impositivas del partido en el gobierno.

Dice el Dr. Chavarría que, tal como lo expresó el Dr. Roberto Escobar García, el "paquetazo" es el segundo error mayúsculo del partido en el gobjerno, porque la Reforma Agraría y las estatizaciones del comercio extener y de la parce ha estatica de la parce ha e rior y de la banca han sido calificadas como un rotun-

-Favor pase a la página 29



CRISIS EDUCATI-VA. "La educación atraviesa por una grave crisis, que es ne-cesario corregir de raíz", dice la Dra. Li-lian Moncada.

do fracaso, según fuentes financieras nacionales y extranjeras. El Dr. Chavarría indica



"EL PAQUETAZO es el segundo error mayúsculo del gobierno democristiano de Duarte' expresa el Dr. José Armando Chavarría de PAISA.